



学校だより

勿来二小

平成 30 年6月14日(木)

第9号

いわき市立勿来第二小学校長

おいしいお弁当 ありがとう！！

6月12日(火)と13日(水)は、陸上競技大会リハーサル大会とその予備日のため給食がなく、お弁当をお願いいたしました。予備日の昼食の時間、1年生教室では、みんなでお弁当を広げて、おいしそうに食べる姿が見られました。保護者の皆様、大変ありがとうございます。今月は、27日(水)・28日(木)・29日(金)にも、陸上大会とその予備日のため、お弁当をお願いしています。お手数をおかけいたしますが、どうぞよろしく願いいたします。



おいしいお弁当、ありがとう！！(1年生)

「プール熱」に ご注意ください

いわき市では、このところのプール熱の罹患者数が「警報レベル」まで増加している、との情報が入りました。

「プール熱」とは正式には「咽頭結膜熱」と呼ばれる病気で、39℃をこえる高熱やのどの痛み、頭痛、結膜の充血などの症状が現れます。「プール熱」とは言ってもプールのみで感染するものではありません。ワクチンや有効な治療薬はなく、予防法は、「手洗いをしっかりすること」や「タオルを共用しないこと」、「プール前後のシャワーの励行」などです。

学校でもプールの管理をしっかり行うとともに、これらのことを児童に十分指導いたしますので、ご家庭でもご配慮をお願いいたします。

なお、医師からプール熱との診断が出た場合は、出席停止となります。